
 

 

 

 

Tribune EES pour VAE janvier 2019 

Cinq sujets étaient à l’ordre du jour du dernier Conseil municipal de 2018, notons que le 

plus polémique fut celui de la charte de quartier. Notre groupe était plus qu’intéressé 

puisqu’il faisait partie de notre propre programme électoral. Quelle ne fut pas notre 

surprise de voir ce sujet retiré de l’ordre du jour par le Maire argumentant un manque 

de maturité. Rappelons que cela faisait 4 ans que la majorité devait porter ce sujet; des 

noms avaient même circulé pour les référents de quartier. Mettre à l’ordre du jour ce 

sujet et le retirer n’a pas été sans conséquence. L’un des adjoints de la majorité fut en 

total désaccord avec cette suppression. Pour la seconde fois en 2 Conseils successifs, la 

majorité montrait son manque de cohésion et d’unité (le précédent sujet de polémique 

du mois précédent avait été la maison médicalisée). A ce rythme, tout le monde va finir 

par se demander qui pilote la Commune. Espérons que le prochain Conseil ne donnera pas 

à la majorité l’occasion de s'autodétruire une nouvelle fois. Est-ce que nos concitoyens 

se rendent compte de la gravité de la situation ? E.E.S pense que ce sujet est l’un de 

ceux qui devrait permettre aux Strépiniacois de s’exprimer.  

Bonne et heureuse année 2019.  

Les élus d'"Étréchy, ensemble et solidaires" : Itshaham Ishaq, Catherine Damon, Michel 
Sironi, Dominique Gérardin et les adhérents. 


